

EN CHACAPAMPA, A 38 KMS. DE HUANCAYO

Esta es una de las viviendas desplomadas por acción de las aguas que inundaron el pueblo de Chacapampa. Cerca de 50 familias lo han perdido todo (FOTO: CURTESIA DE VÍCTOR VILLANUEVA FLORES).

ALUVION BARRE 10 CASAS

**PERDIDAS SON MUY ELEVADAS
DAMNIFICADOS PASAN DE CINCUENTA**

CHACAPAMPA, (EPN).— Un gigantesco aluvión barrió diez casas en este distrito de la zona altina de Huancayo, causando grandes pérdidas materiales.

Grandes extensiones de sembríos fueron arrasados, así como decenas de animales domésticos.

La masa de lodo, piedras y agua, destruyó un puente que unía los barrios de Santa Cruz y Chilca e inundó otras cinco casas que han quedado inhabitables, así como el estadio.

Las sementeras de habas, papa, maíz que esta

ban en plena cosecha fueron completamente destruidas.

Se desconoce si hubo víctimas.

El aluvión se precipitó sobre Chacapampa por una quebrada del mismo nombre a las tres de la madrugada de ayer, a consecuencia de las torrenciales lluvias caídas desde las ocho de la noche del lunes.

Chacapampa está ubicado a 48 kilómetros de Huancayo; y hace solo dos días que habían celebrado las festividades de la Patrona del pueblo, La Vir-



gen de la Candelaria.

Entre los damnificados se cuenta a Donato Villalba, Constantino Villalba, Ernesto Villalba, Domingo Quispe, Víctor Canto y otros, que con sus familias se han refugiado en casas ubicadas en zonas altas, el municipio y la gobernación, según informes dados por Darío Camposano Cordova, natural de este distrito, quien llegó a CORREO para informar sobre la tragedia que vive su pueblo.

(VER GRAFICOS EN LA PAG. 16)